

Groß? BKL kann größer.

Expansion: BKL kauft Autokran-Standort im Norden und baut seine Marktstellung in Europa 2019 mit über 600 Kranen aus.

München, den 29.01.2019 – die BKL Baukran Logistik GmbH hat zum 1. Januar 2019 den Autokran- und Schwertransportanbieter Bruns Spezial Logistik GmbH mit Sitz in Giesen bei Hildesheim gekauft. Die Kran-Marke BKL erweitert mit der Übernahme ihr Komplettangebot im Norden um Autokran- und Logistikleistungen. Mit der Erweiterung des Kranparks auf über 600 Krane 2019 zählt der Kranspezialist mit Hauptsitz in München zu den größten Komplettanbietern für Kranlösungen in Europa.

„2019 ist unser Jahr. Mit dem Kauf des Standorts Hildesheim und dem Ausbau unseres Mietparks auf 600 Maschinen in diesem Jahr haben wir den nächsten Meilenstein unserer Expansionsstrategie erreicht. Zum 50. Jubiläum von BKL sind wir nicht nur die Kran-Marke in Deutschland, sondern einer der größten Kranvermieter in Europa“, so Alexander Volz, Inhaber und geschäftsführender Gesellschafter der BKL Baukran Logistik GmbH.

Jetzt Teil der BKL Gruppe: Autokran-Standort Hildesheim

Ab sofort gehört die Bruns Spezial Logistik GmbH zu BKL. Der Kranspezialist übernimmt die komplette Maschinenflotte des lokalen Anbieters mit zehn Autokranen von 40 bis 350 Tonnen. Für Schwer- und Sondertransporte stehen LKW, teils mit Ladekran, Auflieger und BF3-Fahrzeuge bereit. Der Standort Hildesheim mit seinem gesamten Team ist mit dem Kauf Teil der BKL Nord/Ost und wird wie BKL Hannover von Jasmin Meyer geleitet. Kunden und Bewerber erreichen die Ansprechpartner wie gewohnt in der Brückenstraße 11 in 31180 Giesen, telefonisch unter +49 5121 9313-0 oder per E-Mail unter hildesheim@bkl.de.

BKL Nord/Ost wird weiterhin eng mit dem Magdeburger Bruns-Standort kooperieren. Frank Bruns, Geschäftsführer der Bruns Schwerlast GmbH Magdeburg, erklärt: „Die erfolgreiche Entwicklung der Bruns Spezial Logistik GmbH Hildesheim wird nun durch die BKL-Gruppe fortgeführt. Der weiteren geplanten Zusammenarbeit beider Unternehmen sehe ich äußerst positiv entgegen.“

Expansion: BKL knackt 2019 die 600-Krane-Marke

In diesem Jahr wächst das Kranangebot von BKL auf über 600 Maschinen zu einem der größten Mietparks Europas. Damit schreibt der Kranspezialist seine Erfolgsgeschichte fort. Das 1969 von Jürgen Volz gegründete Unternehmen beschäftigt somit insgesamt rund 300 Mitarbeiter an sechs Standorten und ist in München, Frankfurt, Hannover, Ingolstadt, Rosenheim sowie jetzt auch Hildesheim vertreten.

Über die BKL Baukran Logistik GmbH

Die BKL Baukran Logistik GmbH ist auf den Verkauf und die Vermietung von Kranen sowie Serviceleistungen spezialisiert. Mit rund 300 Mitarbeitern an sechs Standorten und 50 Jahren Erfahrung zählt das Unternehmen zu den größten, herstellerunabhängigen Anbietern für Kranlösungen in Europa. Der BKL Kranpark wird 2019 neben mehr als 500 Baukränen, die 22 bis 80 Meter Ausladung abdecken, über 100 Autokrane von 30 bis 500 Tonnen sowie zehn Mobilbaukrane bis 65 Meter Ausladung umfassen. BKL Kunden profitieren nicht nur von der großen Auswahl moderner Maschinen, sondern vor allem von dem nach DIN EN ISO 9001 und SCC^P zertifizierten Komplettangebot, das von der Planung über Logistik und Transport bis hin zum 24-Stunden-Notdienst reicht. Zu den Referenzprojekten von BKL zählen die Europäische Zentralbank, die Allianz Arena und die BMW Welt. Weitere Informationen finden sich unter www.bkl.de.

PRESSEINFORMATION



Abdruck honorarfrei
Um ein Belegexemplar wird gebeten

Pressekontakt:
BKL Baukran Logistik GmbH
Veronika Leger
T: +49 8121 2248-176
E: presse@bkl.de